

Hightech-Tüftler erobern die Weltmärkte

Liechtensteins Industrie profiliert sich weltweit mit Spitzentechnologie

Wer einen Stein ins Wasser wirft, der in einer globalisierten Welt weite Kreise ziehen soll, muss die Kunst beherrschen, Entwicklungen vorweg zu nehmen. Darin scheint die liechtensteinische Industrie Modell und hat sich weltweit einen Namen geschaffen. Brigitte Haas, stellvertretende Geschäftsführerin der Liechtensteinischen Industrie- und Handelskammer, sagt uns – wie?

Kennen Sie die Wirtschaft Liechtensteins? Ja? Dann wissen Sie bestimmt, wovon die meisten Menschen in unserem schönen Land leben. Von den Finanzdienstleistungen? Ja, auch. Aber Liechtensteins grösster Wirtschaftszweig ist die Industrie! Fast die Hälfte der Arbeitnehmer/innen ist bei der Industrie und im waren-

produzierenden Gewerbe beschäftigt und nur etwas mehr als ein Zehntel im Finanzdienstleistungsbereich. Eine Tatsache, die viel zu wenig bekannt ist.

Sich messen mit den Besten

Ohne eigene Rohstoffe muss sich unser Land

mit hoch technologischen Erzeugnissen, die als Spezial- und Nischenprodukte auf dem Weltmarkt angeboten werden, profilieren. Enormer Einsatz an Forschung und Entwicklung sowie ein perfekter Kundendienst ermöglichen in einer globalisierten Welt das Mithalten mit den Besten – denn praktisch ▶



Brigitte Haas, stellvertretende Geschäftsführerin der Liechtensteinischen Industrie- und Handelskammer